

Ich liebe dich, du liebst...!

Von -N-a-m-i-

Kapitel 14: Insel der Liebe

"Nami-Maus, was ist das für eine Insel" fragte Sanji neugierig.

"Tja Sanjilein, lass dich überraschen" meinte die Navigatorin und ging zum Steuer "Ich würde sagen, die Insel ist ganz dein Geschmack"

"Ach komm schon Nami, was ist an dieser Insel so besonders" quengelte nun Ruffy.

Grinsend steuerte die Diebin, das Schiff Richtung Insel "Tja...Ruff..." dann richtigte sie sich an die anderen. "Zorro, lass bitte den Anker zu Wasser. Lysop und Sanji ihr holt die Segel ein und Chopper kommst mal bitte zu mir."

Gehorsam taten die Jungs, was ihn Nami befiehlt.

Der kleine Elch trottelte zu Nami "Was soll ich machen?"

"Du übernimmst mal bitte das Steuer, ich will mich noch umziehen gehen."

"OK"

"Chopper, wo ist Nami" fragte Zorro den keinen Arzt und wartete bis der Elch aus dem Steuerraum kam.

"Sie ist sich umziehen."

"Warum das?"

"Was weiß ich"

Nach 10 Minuten:

Langsam fing Ruffy an zu quengeln "wie lange braucht sie den?"

"Frauen brauchen nun mal Stunden" grinste Zorro.

"Na toll, ich will endlich auf die Insel"

"Geh doch, Ruff" meinte Lysop nur und bastelte weiter an seinen Stinkbomben.

Gerade als sich der Kapitän über die Reling schwingen wollte, kam Nami aus ihren Zimmer.

"So Jungs, dann lasst uns mal gehen"

Die Crew sah zu Nami und ihnen vielen buchstäblich die Kinnladen runter.

Die Navigatorin sah total anders aus, sie hatte einen weißen knielangen Rock an, dazu eine weiße Bluse mit tiefen Ausschnitt, passende weiße Sandaletten an, einen großen weißen Hut mit zwei gelben Sonnenblumen vorne darauf und zu guter Letzt einen weißen Sonnenschirm. Insgesamt sah Nami wie eine wunderschöne reiche Prinzessin aus.

"Nami, du...du sieht...mir fehlen die Worte...unglaublichschön aus." Bestaunte sie Sanji.

"Ja wie eine vornehme reiche Lady oder eine Prinzessin" fügte Lysop hinzu.

"Nami bist du das wirklich?" fragte Ruffy "du sieht echt stark aus"

Chopper der Nami immer noch sprachlos anstarete, fand endlich seine Stimme "phänomenal"

"Danke" grinste die Navigatorin "und wie findest du mich"

"Einfach geil" antwortete Zorro nur.

"Schön, dann können wir ja gehen"

"Moment mal Nami, wir können mit dir doch gar nicht mithalten" sagte Zorro

"Müsst ihr doch gar nicht"

"Gibt es einen bestimmten Grund, warum du dich so hübsch gemacht hast?" fragte der Käpt'n

"Gibt keinen, hatte mal Lust" meinte sie nur und ging zur Reling, dort schwang sie sich geschickt drüber und landete elegant auf dem Boden. Gleich darauf kam eine Frau angerannt.

"Guten Tag, Willkommen auf Kalaba, die Stadt bez. die Insel der Liebe"

"Hallo" begrüßte Nami freundlich zurück.

Zuckersüß richtete sich die Frau dann an die anderen. "Auch ihnen wünsche ich ein herzliches Willkommen."

Nun sprangen auch die anderen von der Flying Lamb und begrüßten die Frau.

"Mein Name ist Lily Kouischa, ich bin die Bürgermeisterin dieses Landes." Sagte Lily

"Sie sind aber noch recht jung, für eine Bürgermeisterin" meinte die Diebin und musterte die Frau.

"Tja, auf der Insel sehen alle jung aus. Ich bin nämlich schon 1007 Jahre alt" grinste die Lady.

Fortsetzung folgt